

EV. KIRCHE

# Mehrstimmiges Geburtstagsständchen für die Pop-Akademie

Benjamin Trilling

07.05.2018 - 10:00 Uhr



Foto: Jürgen Theobald

Der Chor der Studenten der Akademie beeindruckt das Publikum beim Festival der Chöre.

**WITTEN.** Die Ev. Pop-Akademie feiert ihren ersten Geburtstag: mit Barbecue und Workshops beim Tag der offenen Tür und einem Festival der Chöre.

Kaum steht der Kreis, herrscht Bewegung. Erst die Beine. Dann mitklatschen. „Eins, zwei, drei, vier, fünf“. Schließlich wird der Körper rhythmisch abgeklopft. So läuft das „Warm Up“ eines Body Percussion-Workshops an diesem Tag der offenen Tür in der evangelischen Pop-Akademie.

Während vor dem Eingang gegrillt wird, können sich Interessierte drinnen informieren und reinschnuppern. Egal, ob sie nur Workshops belegen oder sich gleich für ein Studium bewerben wollen. Tags zuvor hatten im voll besetzten Haus mehrere Chöre begeistert: der Heart Choir aus Wetter, der Studentenchor der Ev. Pop-Akademie und **Singing Alive aus Bommern**, unter Leitung von David Thomas.

....